



TIPP DES MONATS – von Ihrem Tierarzt

Jan 15

## **Vorstellung neuer Mitarbeiter**

Im Januar möchte ich Sie an Stelle des gewohnten Tipp des Monats mit der umseitig abgedruckten Einladung auf unsere diesjährige Praxisveranstaltung aufmerksam machen. Dieses Mal wird sich alles um eine der nach wie vor wirtschaftlich bedeutsamsten Erkrankungen im Milchviehstall drehen. Auch in Zeiten der regelmäßigen Überwachung der Bestände mittels „BVD Ohrstanzprobe“ tritt diese Erkrankung immer noch in den Betrieben auf.

Es gibt auch Neues aus meiner ambulanten Tierarztpraxis zu berichten. Im Jahr 2014 waren zwei Kollegen zur Schwangerschaftsvertretung für unsere verdienten Kolleginnen M.Arndt und S.Frank im Einsatz. Beide haben aus verschiedenen Gründen die Praxis verlassen müssen.

Ich bin erfreut, Ihnen nun meine Neuen Mitarbeiter in der ambulatorischen Großtierpraxis vorstellen zu können.

- Frau Tierärztin Linda Joens-Anders

Frau Joens-Anders wurde 1977 in Schleswig-Holstein geboren und wuchs in Nordrhein-Westfalen auf. Nach dem Abitur und einer Schäfer-Lehre im Kreis Schleswig-Flensburg erfolgte das Studium der Veterinärmedizin in Berlin. Seit dem Jahr 2005 hat sie in Großtier- und Gemischtpraxen in Norddeutschland erfolgreich gearbeitet.

- Herr Tierarzt Thomas Ertl

Seit September 2014 arbeitet der Kollege in meiner Praxis. Als junger Tierarzt ist es Ihm gelungen, sich sehr gut in das Großtierteam einzufügen. Tierarzt T. Ertl ist in Niederbayern geboren und dort aufgewachsen. Das Interesse an den Rindern bewegte ihn zum Studium der Veterinärmedizin in Gießen, welches er 2014 erfolgreich abschloss. Nach einer kurzen Zwischenstation als wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Universität im Labor wird seine Berufliche Zukunft in der praktischen Tätigkeit liegen.